

京都府下、南丹地域の新型コロナ感染者数増加による居室面会中止について

Good Life 栄広園

施設長 木村 美恵子

現在新型コロナ感染者数が急増しており、京都府からの毎週の定点報告にて南丹管内の数値が10を超えたことから8月1日より居室面会を一時中止とさせていただいております。

今後の対応と致しましては訪問診療医と相談の結果、インフルエンザと同様の扱いとして定点数が10以上を注意報級、30以上を警報級として対応させていただきます。

警報級となった場合は面会自体を全面中止させていただき、外出についても通院等の必要最低限の場合のみとさせていただきますのでご理解・ご協力をお願い致します。

面会制限中はLINEでのテレビ電話面会のみとなりますのでご利用の予定があり登録がまだの方がおられましたら事前に栄広園のLINE登録をいただきますようお願い致します。

面会等の再開につきましては京都府からの定点報告にて既定値を2週連続下回れば翌月曜日から再開とし、栄広園のホームページのお知らせにて掲載いたしますのでご確認ください。

なお、定点報告に関しましては毎週末に京都府のホームページに掲載されておりますので目安にいただければ幸いです。

ご不明な点があれば事務所までご連絡頂ますようお願い致します。